

Auf Nachfrage erklärt Erster Beigeordneter Sterzenbach technische Einzelheiten zu den beabsichtigten Maßnahmen des Wasserverbandes. Als Fazit bleibt festzuhalten, dass diese Veränderungen nicht schädlich für das Rückstauvolumen sein werden, sondern das Volumen sogar verbessert werde. Die Umgestaltung des Staubeckens in einen Bachlauf mit Feuchtzonen wird im Rahmen einer Gewässerbaumaßnahme durch den Wasserverband ausgeführt.

Herr Sonntag hält es für sinnvoll, dass ein Vertreter des Wasserverbandes in einer der nächsten Sitzungen über die genau geplanten Maßnahmen informiert.